

 Fecha: 08-01-2025
 Pág.: 8
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 331,1
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera - Pulso
 VPE: \$ 3.294.101
 Favorabilidad: □ No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Las razones que explican la reciente apreciación del dólar según Rosanna Costa

Las razones que explican la reciente apreciación del dólar según Rosanna Costa

La presidenta del Banco Central entregó su opinión sobre los impulsores de la moneda estadounidense en el último tiempo. Entre otras razones, destaca el fortalecimiento de la divisa a nivel global y el impacto de la situación China.

SADHA RUMIE

En el marco del seminario de Clapes UC
"La economía chilena en 2025: ¿cómo
viene?" la presidenta del Banco Central,
Rosanna Costa, volvió a presentar los detalles del IPoM de diciembre 2024, incluyendo el panorama global, la economía local y las proyecciones que manejan para
los primeros meses de este nuevo año, e
hizo referencia también a la apreciación
del dólar en el último tiempo. La moneda
se ha empinado en los últimos días por sobre los \$1.000.

Felipe Larraín, director de Clapes UC, abrió el encuentro con un discurso marcado por su alusión a que el "informe de diciembre que no trajo buenas noticias". También, tras la exposición de Costa, el exministro de Hacienda le consultó por el diagnóstico del Banco Central sobre el dólar, los factores detrás de la depreciación del peso y las expectativas para los próxi-

Rosanna Costa, sin referirse al dato puntual de los últimos días, reafirmó que se ha depreciado el peso chileno y que los elementos que explican el comportamiento de la moneda se deben principalmente a la apreciación del dólar a nivel global.

mos meses en dicha materia.

Con respecto a las razones por el fortalecimiento del dólar, la líder del Banco Central explicó que "seguimos viendo estas siempre sorpresas positivas por el lado de los desarrollos de la actividad, del empleo en la economía americana, por lo tanto, esa fuerza sigue presente".

Otra de las explicaciones que Costa mencionó y que dice, no son nada nuevo, es la debilidad de la economía China. "No termina de convencer la economía China a los distinto mercados de que, efectivamente, los impulso que se le están dando están cambiando su fortaleza". Mientras que con este comportamiento y evolución de la economía China impacta en el precio del cobre, detalló la presidenta del Banco Central.

Con respecto al comportamiento de las monedas, Costa también señaló que junto con el fortalecimiento del dólar se ha evidenciado una depreciación de las monedas de la eurozona y América Latina, es decir, han evolucionado con el efecto contrario.

LAS RESERVAS INTERNACIONALES

Al ser consultada por la comodidad del Banco Central con las reservas internacionales que manejan, Rosanna Costa mencionó que "nosotros estamos tranquilos con el nivel de reserva que tenemos". Larraín destacó que se suspendió el proceso

de acumulación el 2023 antes de alcanzar el objetivo fijado por el propio Banco Central, en ese sentido, Costa señaló que "efectivamente se suspendió el programa pero que cuando se suspende ya se habían recuperado, si uno piensa en los programas de ventas de reservas que

habíamos tenido, sí se habían recuperado los dólares que se habían utilizado".

Respecto del mismo tema la presidenta del Banco Central aclaró que además de las reservas también existen "líneas contingentes" disponibles y que "si las consideramos, llegamos a niveles de 20 puntos del producto, así que sí estamos tranquilos con los niveles de reservas que hoy dispone el Banco Central", sostuvo Costa.

Un aspecto en el que también enfatizó durante su presentación, Rosanna Costa, es la "incertidumbre que hay en torno a la decisiones de la Reserva Federal para la Fed Funds Rate" y su impacto en la economía global, considerando el comportamiento de las monedas.

En el seminario organizado por Clapes UC, tras la exposición de la presidenta del Banco Central, se realizó un panel de conversación con los economistas José de Gregorio, Klaus Schmidt-Hebel y Andrea Tokman para continuar con las proyecciones y expectativas para la economía local de 2025.

